
Ponte  dello  Stretto,
Santelli: “Apprezzo le parole
del Ministro De Micheli”

Apprezzo le parole del Ministro De Micheli, che esprimono la
disponibilità  all’ascolto  e  all’approfondimento  sul  Ponte
dello Stretto.

Penso pertanto che sia necessario ipotizzare al più presto un
incontro anche con il Presidente della Regione Sicilia, per
valutare  la  possibilità  di  realizzazione  di  un’opera  che
ritengo  strategica  non  solo  per  il  futuro  di  Calabria  e
Sicilia ma per quello dell’intero Paese.

Così Jole Santelli, presidente della Regione Calabria. 
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